
Ata da 31' Reunião Ordinária da Mesa 
Diretora da  Camara  Municipal de Itaguai -RJ. 

Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, As 09 horas, 
no Plenário Wilson Pedro Francisco, reuniu-se a Mesa Diretora da Câmara Municipal 
de Itaguai. Estiveram presentes os vereadores Haroldo Rodrigues Jesus Neto - 
Presidente; Vinícius Alves de Moura Brito — Vice-Presidente; Julio Cezar José de 
Andrade Filho - 2° Vice-Presidente; José Domingos do Rozário - 3° Vice-Presidente; 
Guilherme Severino Campos de Farias Kifer Ribeiro — 1° Secretário e Alexandro 
Valença de Paula —2° Secretário. 0 Sr. Presidente cumprimento a todos declarou aberta 
a presente reunião informando que as minutas das resoluções solicitadas na reunião 
anterior ainda não estavam prontas, adiando a discussão sobre as regulamentações até 
que os textos fossem finalizados. 0 Sr. Presidente seguiu informando que estava em  
curso processo para aquisição emergencial de insumos de copa, escritório e expediente, 
visto que não havia nenhum contrato ativo para o fornecimento desses e que seu estoque 
estava abaixo do necessário até o fim na Sessão Legislativa. Deste modo, entendendo 
que estes insumos são necessários ao funcionamento do Poder Legislativo, apresentou 
aos membros da Mesa para discussão a definição como prioridade para o mês de janeiro, 
dentro do Plano Anual de Contratações, a Licitação para o fornecimento destes 
materiais. Discutiram e Votaram a favor do estabelecimento do processo licitatório de  
insumos como prioridade para o mês de janeiro. Em seguida, o Sr. Presidente  
compartilhou com os Membros da Mesa que a Secretaria do Legislativo e os servidores 
envolvidos na implementação do Sistema de Apoio ao Processo Legislativo — SAPL 
informaram que o referido sistema estava pronto a ser implementado nos Gabinetes e 
Comissões Permanentes, sugerindo que os treinamentos necessários fossem realizados 
durante o recesso parlamentar. Os membros da Mesa deliberaram por solicitar dos  
envolvidos a apresentação do Plano de implementação A. Mesa Diretora, com os seus 
objetivos e metas. Nada mais havendo, 0 Sr. Presidente encerrou a presente reunião e 
marcou a próxima para terça feira, dia 05 de dezembro de 2023, As 09 horas. Eu, 
Domingos Jannuzi Alves, Tec. Legislativo — Redação,  mat.:  068, lavrei esta Ata que lida 
e achada conforme segue assinada. 
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